

Krone-Hallencup

**Kronen
Zeitung**

www.krone.at

**Die HFM für
Wiener Schulen**



Nervosität steigt

Finale beim „Krone“-Hallencup rückt näher

Nach den vielen packenden Spielen bei den Burschen legten beim großen „Krone“-Hallencup jetzt auch die 35 Mädchenteams nach: Im „tipp3“-Soccerdome in der Hopsagasse trumpten speziell die Titelverteidigerinnen aus der Polgarstraße auf: vier Siege, 23:4 Tore, und bereits am Dienstag geht's weiter!

Auch bei den verbliebenen Burschenteams steigt langsam die Nervosität, denn von 25. bis 28. Februar fällt dann in der Stadthalle B die Entscheidung, wer sich heuer „Hallenfussballmeister der Wiener Schulen“ nennen darf. Alle weiteren Informationen gibt es unter

www.hallenfussball.at

„Krone“-Hallencup der Mädchen im „tipp3“-Soccerdome, Aufsteiger in die Zwischenrunde: Radetzkystraße, Wittelsbachstraße, Enkplatz 1, Kaisermühlendamm, Wendstattgasse II, Polgarstraße, Neustiftgasse, Akademisches Gymnasium, Spallartgasse, Heustadelgasse, Schumeierplatz, Hadersdorf, Ella-Lingens-Gymnasium, Roterstraße, Pastorstraße, Sechshäuserstraße.

Anzeige



Da ist was los.